



8 Pièces

400 m²

Réf. 10522

2 980 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ELITE GROUP by KW vous propose cette magnifique villa bourgeoise dans un domaine de renom sécurisé sur les hauteurs de Nice. Répartie sur 3 niveaux, cette propriété confortable offre de très beaux volumes. Au rez de chaussée, une entrée desservant cuisine entièrement équipée avec terrasse plein sud, un double séjour / salle à manger, ainsi que 2 chambres de plein pied en suite et un bureau. Au 1er étage, une entrée donnant accès à une suite parentale de plus de 41 m2 avec dressing, salle de bain et baignoire débouchant sur la terrasse équipée d'un sauna, le tout avec un bel aperçu mer. De ...

ELITE GROUP by KW presents this magnificent bourgeois villa in a renowned, secure estate on the heights of Nice. Spread over 3 levels, this comfortable property offers very spacious rooms. On the ground floor, an entrance hall leads to a fully equipped kitchen with a south-facing terrace, a double living/dining room, as well as 2 en-suite bedrooms and an office. On the 1st floor, an entrance leads to a master suite of over 41 sqm with a dressing room, bathroom with bathtub, opening onto the terrace equipped with a sauna, all with a beautiful sea view. On the other side, two en-suite bedrooms. ...

KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arterparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

